

## Instalan nuevo tótem de Registro Civil en el Hospital Base de Valdivia

● En dependencias del Hospital Base de Valdivia, el Registro Civil de Los Ríos instaló un equipo de autoatención que permite la emisión de certificados gratuitos y pagos, además de obtener códigos de activación de Clave Única, con acceso pensado en las personas que utilizan sillas de ruedas.

Al respecto, la directora (s) regional del Servicio de Registro Civil e Identificación, Carla Peña, expresó que “en la región estamos desarrollando un trabajo muy intenso, de coordinación con diferentes secretarías regionales ministeriales y servicios públicos, con el firme propósito de mejorar la experiencia de nuestros usuarios, pensando desde los nativos digitales hasta nuestros compatriotas de los puntos más alejados del territorio”.

A su vez, el seremi de Justicia y DDHH, Jorge Ríos del Río, manifestó que “hemos asistido a un gran ejemplo de cómo la gestión pública realizada entre el Hospital y el Registro Civil generan este dispositivo tecnológico de trámites, lo que acerca y facilita trámites civiles, entregando soluciones modernas y coordinadas para mejorar nuestra calidad de vida”. 